



協力：茨城県建築士会 土浦支部

キララちゃんバスの可愛いベンチ紹介♪



～第1弾～
「土浦駅東口」



今から17年前ほど前、一般公募したデザインの中から、当時、土浦小学校に通う4年生の女の子が描いてくれたイラストを基に、建築士会の皆さんが作製。土浦名産レンコンをモチーフとした、ほっこり癒される素敵なベンチが登場しました。

そして先日、老朽化したこのベンチを、同会のご厚意で修繕してくださり、とても綺麗に生まれ変わりましたよ～◎ これからもこの場所で、お客様に親しまれ利用し続けていただきたいと思います♪



～第2弾～
「ピアタウン」



2019年度に、茨城県建築士会土浦支部の主催で「ベンチのデザイン募集 第2弾～土浦のまちに置くベンチ～」を募りました。市内外から計30点の応募があり、最優秀賞に選ばれた阿部紗子さん（東京都在住）のデザインを基に、この度、新しいベンチが製作されました。

作品の塗装については、土浦第二中学校 美術部の協力を得て、キュートなベンチに仕上がりました。完成したベンチは「ピアタウン」北側出入口にある停留所の近くに設置されています。

ゆっくり一息 皆様の“インスタ映えスポット”としてお楽しみください♪

